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<挨拶> 

山根会長 

皆様おはようございます。今日は連日の厳しい寒さにも関わらず、運営委員会にお越しいただきましてありがとう

ございます。 

この二か月間、運営委員会はありませんでしたが、各委員会の皆さまは一番忙しい時期だったと推察いたします。 

私は、給食試食会、前期研修会に参加させていただきました。給食試食会はオリジナリティーあふれる企画で、委

員以外の保護者の方々が、お家で給食レシピを作ってみるという「作レポ」があり、参加型の楽しい会になったと思

います。 

前期研修会の青山学院大学キャンパス散策では、歴史ある有形文化財や最新のパウダールームやブックカフェなど

もご紹介いただきました。中でも、ガウチャーホールのパイプオルガンは圧巻で感激しました。イタリアンレストラ

ンでのランチでも、普段の忙しい日々から解放され、ラグジュアリーなひとときを過ごすことができました。 

後期研修会は残念ながら伺えなかったのですが、ケンタッキーやオギノパンなど、盛りだくさんでとても充実して

いたと聞いております。 

そして、本日は文化事業のコンサートがあります。ご都合のつく方は、まだ若干お席に余裕があるように聞いてお

りますので、ぜひご出席ください。 

委員の皆さま、各企画で大変なことも多々おありだったと思いますが、一つの企画事業を成功させたことで、委員

同士の繋がりが深まりずっと続いていく仲間が作れていたら、嬉しく思います。皆様には感謝の言葉しか思い浮かび

ません。本当にありがとうございます。 

後ほどご紹介させていただきますが、この一か月で小石川中等教育学校の百周年記念パーティーと、白鴎高等学校・

附属中学校の百三十周年記念パーティーに行って参りました。どちらも歴史ある伝統校で、都立中高一貫校の設立に

際してのご苦労なども当時の校長先生からうかがうことができました。共通しておっしゃっていたのは、学校の発展

にはＰＴＡや保護者の方々の協力が欠かせないということです。 

本校も来年度、十周年を迎えます。三鷹中等教育学校にとって欠かせない存在のひとつとして、これからも学校と

の連携を図りながら活動できればと思います。 

本日もよろしくお願いいたします。 

 

藤野校長 

出張のため欠席 

 

<議事> 

１．学校より 

鎌田副校長 

第４回以降の報告をいたします。 

第１学年は１０月１７日にビジネスマナー講習、１１月１３日に職場見学を行いました。 

第２学年は近隣の事業所などのご協力のもと、１１月１４日から１６日まで職場体験を行いました。 

第３学年は１１月６日から９日まで京都、奈良に研修旅行に行ってまいりました。 

第４学年はセカンドステージ論文に取り組んでおります。現在は下書きの段階です。 

第５学年は１０月２３日から２６日まで台湾に海外修学旅行に行ってまいりました。１１月２２日に第６学年選

択科目の登録申請を終えました。現在は、藤野校長先生による全員面接が行われています。１２月２２日から２４

日まで、西湖において勉強合宿を行います。 

<挨拶> 

 

 
第５回 運営委員会だより 

   
            都立三鷹中等教育学校   

ＰＴＡ会長 山根   

開催日：平成３０年１２月１５日（土）  出席者２６名 
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第６学年は１２月３、４日に生徒全員のケース会議を行い、一人一人の今後の指導について検討を行いました。

１月１９日、２０日に行われるセンター試験まであと一か月と少し。本番が近づいてまいりました。昨日、セン

ター試験の受験票も届きました。東京学芸大学、一橋大学など６会場に分かれての受験となります。詳細は１２

月１７日発行予定の進路通信「春告草」をご覧ください。 

 これからもご家庭と学校とで子供たちを支えていきたいと思っております。何か気になることがございました

ら、いつでも学級担任にご相談ください。我々教職員も一丸となって、生徒の教育、支援に取り組んでまいりま

す。 

 

山本副校長 

校務につき欠席 

 

２．役員会より 

第１学年：１１月１４日給食試食会実施。９４名参加で、９割超が「よかった」とアンケート回答。 

第２学年：１１月２２日前期研修会実施。７７名参加 。ほぼ全員から「満足」という好評を得た。アンケートは

集計中。 

第３学年：１２月１５日（本日）文化事業開催予定。 

第４学年：１１月１３日 ミタカックス反省会を実施。会計報告書を作成。現在は２月の茶話会準備中。 

第５学年：１１月２９日後期研修会実施。８０名参加。アンケート報告と会計報告を作成。 

第６学年：１０月１６日合唱祭ＤＶＤの代金支払い完了。年明けに配付予定。卒業記念品の発注など準備中。  

 

３．広報委員より 

 １０月３０日「一斉委員会」を取材。１１月１４日「給食試食会」取材。１１月２２日「前期研修会」取材。 

１１月２９日「後期研修会」取材。本日１２月１５日「文化事業」取材予定。近日中に「文化祭」をホームページ

で公開予定。６学年生徒への広報誌発送の封筒宛名書き終了。１月１２日反省会実施予定。 

 

４．役員選考委員会より 

  来年度の役員選出にかかる推薦書の配付、回収を行い、現在集計中。１月１２日（土）の役員選考会に向けて準  

備中。 

 

５．本部より 

（１）東京都立小石川中等教育学校創立１００周年記念式典及び祝う会報告（１１月１７日（土）開催） 

 １００周年ということでＯＢが中心になり、大きな祝賀会の様子をＶＴＲで拝見しました。スーパーサイエンス

ハイスクールの活動の紹介もあり、大変勉強になりました。 

（２）東京都立白鴎高等学校・附属中学校創立１３０周年記念祝賀会報告（１１月２２日(木)開催） 

 伝統行事に教育の重点を置いている学校で、和太鼓部を指導している団体が演奏してくださったり、狂言師の和

泉元彌さんがいらして狂言を披露してくださいました。 

 来年は南多摩と三鷹が１０周年を迎えます。どのように周年行事を行っているか、勉強してまいりました。 

（３）会計監査報告（１１月７日(木)開催） 

  ＰＴＡ会長、会計、会計監査で実施。金銭出納帳、ＰＴＡ支出及び収入承認書、ゆうちょ銀行通帳、これらの現 

金保管状況、執行状況を照合し、適正に運用されていることを確認したことをここに報告します。 

（４）東京都立公立中高一貫校連絡会報告（１２月１日（土）開催） 

  年に２回（通称いっかんず）、開催されています。今回は会長、副会長２名、書記１名、会計１名で桜修館中等教

育学校に行って参りました。各校との情報交換、意見交換ができ、有意義な活動になりました。  

（５）会計より 

昨今の詐欺犯罪の防止策から、郵便局での口座を新たに開設することが厳しくなっています。現在使用している

口座を閉じず、そのまま来年度に引き継ぐことを提案します。 
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（６）書記より 

  留学中の生徒への広報誌発送について、広報委員会に依頼しました。 

  学校から配付されたお手紙と各委員会からの通達連絡は、すべて書記がＰＴＡホームページに掲載することにし

ました。取材と投稿記事については今まで通り、広報委員会の担当です。 

（７）委員会の引継ぎについて 

  １月１２日 （土） 第６回運営委員会開催日に反省会を実施   

２月２日  （土） 年間活動報告締め切り サークルスクエアの各フォルダへ 

   ２月２３日 （土） 第７回運営委員会にて次年度へ提案 

（８）その他 

  各学年委員のメールアドレスは、任期が終わるまで残しておいてください。 

 

６．ＰＴＡサークル活動報告 

〇コーラス「こーる・あんだんて」 

  新年は１月２０日が初練習です。 

  来年の抱負は 

①ミタカックス参加 ②コミセン祭りへの参加 ③歌える曲を増やそう 

 です。ボイトレでストレス発散！健康増進！来年もよろしくお願いします。 

〇三鷹散策の会 

   第３６回散策の会は、ホームページ発表後、３日目の１１時に定員に達しました。定員枠があるのは申し訳ない           

のですが、今年は事務局を一人で対応していますのでご容赦ください。 

 

  

 

第６回運営委員会は １月１２日（土）１０：００～ 南棟３階大会議室 です。 

 

      


